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平成２８年第９回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２８年９月１４日（水曜日） 

午後１時３０分～午後１時５６分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

３ 出席委員  委員長 小野寺  巧 

委 員 簑輪  菊雄 

委 員 大久保 春美 

委 員 五十嵐 洋太 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 簑輪  菊雄 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 山口武士   南畑公民館長 山岸仁史  

教育部長事務代理   木村久志   水谷公民館長 冨塚一資  

教育政策課長 林 みどり  水谷東公民館長 本間直子  

生涯学習課長 鳥海謙一  水子貝塚資料館長 加藤秀之  

学校教育課長 齊藤  宏   学校給食センター所長 稲益伸二  

小中学校連携教育推進担当課長 辻口幸恵   教育相談室長事務代理 関口循子  

鶴瀬公民館長 佐藤博信    

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第２６号 平成２９年度当初教職員人事異動方針・細部事項について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

 



2 

日程第二 報告事項 

（１）全国学力・学習状況調査の結果について（速報） 
（２）富士見ガーデンビーチ利用実績について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に簑輪菊雄委員を選任します。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第２６号 平成２９年度当初教職員人事異動方針・細部事項について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員長 女性の活躍に配慮するということですが、具体的にはどのようなことで

しょうか。 

学校教育課長 女性に限った話ではありませんが、家庭と仕事の両立が図れるように配

慮したいと考えています。 

教育委員長 「議案第２６号 平成２９年度当初教職員人事異動方針・細部事項につ

いて」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２６号 平成２９年度当初教職員人事異動方針・細部事項につ

いて」は議決されました。 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）全国学力・学習状況調査の結果について（速報） 

【説明】 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  資料には、小中学生ともに、「宿題、計画を立てて勉強、予習、復習をし

ている」という回答が全国平均を上回っており、中学生は、「先生は、授

業やテストで間違えたところや、理解していないところについて、わか

るまで教えてくれる」という回答が全国平均を上回っているとあります。 

その一方で、正答率は全国平均を下回っており、結果が伴っていません。

この理由を分析する必要あると思います。 
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また、無回答率が全国平均よりも高い傾向だとあります。無回答率を低

くすれば、必然的に得点も上がると思われます。無回答率を低くするこ

とを重点項目として、対策を考える必要があると思います。 

学校教育課長 私見ではありますが、児童生徒の主体的な勉強が足りないのだと思いま

す。授業改革や指導力の向上により、児童生徒が主体的に取り組めるよ

うにしたいと考えています。 

教育委員  知識基盤社会への対応が求められています。現場の先生には、明確な方

向性を持って分析を行い、指導していただきたいと思います。 

 

（２）富士見ガーデンビーチ利用実績について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  今年は台風の影響もあると思いますが、ここ５年、利用者が毎年減少し

ている理由についてお聞きします。 

生涯学習課長 委員ご指摘のとおり、天候の影響も今年に限らずあると思います。また、

平成２６年度から夏休みが１週間短くなったことも影響していると思わ

れます。 

教育委員  利用者を増やすために、夏休みの短縮や天候不順も考慮した方策を考え

るべきだと思います。指定管理者の選定にあたっても、同様です。 

生涯学習課長 指定管理者は、事業の工夫をしています。開園期間等を含め、検討した

いと思います。 

教 育 長  集客も大事ですが、プールという性質上、安全の確保を最優先に考えて

まいります。 

教育委員  ガーデンビーチ敷地内の植樹の管理も、指定管理者の業務に含まれるの

でしょうか。 

生涯学習課長 含まれています。 

教育委員  管理が行き届いていない樹木が見受けられます。ららぽーとの開業もあ

り、車通りも多いので、しっかりと管理していただきたいと思います。 

 

 

教育委員長 閉会宣言（午後１時５６分） 


